

Sr. Gustavo Zeppelin
Diakonia
Casilla 16411

Santiago CHILE

21.6.74 Ron/gf

Ref.: Programa de creación de fuentes de trabajo

Estimado Gustavo:

Acuso recibo de tu carta del 31 de mayo, con la cual me enviaste una copia de tu carta al Obispo Helmut Frenz, con relación al programa arriba mencionado.

Yo personalmente lamento mucho que evidentemente no fue posible realizar un esfuerzo ecuménico, o sea con la iglesia católica, en esta tarea difícil y enorme. Mientras tanto tenemos conocimiento de que el Comité II ha creado un subcomité que se llama "Comisión de Solidaridad y Desarrollo", y el mismo ya tiene aprobado unos 200 proyectos de empresas de trabajadores. Mayormente se trata de talleres, pero la lista ya contiene algunas fábricas de tamaño medio, como el proyecto de Fabricación de Ferrotitanio. Hemos estudiado profundamente la documentación de la "Comisión de Solidaridad y Desarrollo", y nos parece muy interesante la manera de trabajar en estrecho contacto con los trabajadores en todo el país. Además nos parece muy buena la solución de establecer un reglamento interno de las empresas de trabajadores. Creemos que especialmente este último documento pueda ser interesante también para Vds. Estoy seguro que el Obispo Frenz tiene el mismo o puede conseguirlo.

Vamos a presentar una solicitud a nuestro Comité Distribuidor sobre 12 proyectos, presentados por la "Comisión de Solidaridad y Desarrollo" sobre un valor total de 100.000,-US\$. Lamentamos mucho que no podamos presentar al mismo tiempo una solicitud de los programas de las Iglesias Evangélicas, aunque más nos duele que no fue posible unir los esfuerzos en forma ecuménica.

Me interesa mucho la opinión tuya y la de Samuel sobre lo indicado.
Con saludos muy cordiales

Ron
Werner Rostán
Secretario para América Latina

cc.: O. Frenz
S.Nalegach